



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

19. September 2018

Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 29.08.2018
Mündliche Anfrage von Herrn Rupsch zum Joliot-Curie-Platz
TOP: 12.9

Antwort der Verwaltung:

Herr Rupsch bezog sich auf die Freigabe des westlichen Bereiches des Joliot-Curie-Platzes. Im Zuge der Neugestaltung des Platzes wurde einst darüber informiert, dass es eine neue Einbahnstraßenregelung innerhalb des Viertels (Große Steinstraße, Kleine Steinstraße, Barfüßerstraße) geben soll. Er fragte, ob diese Regelung eingeführt wird oder ob neue Pläne existieren.

Nach derzeitigem Stand soll im Anschluss an die Baumaßnahme Große Steinstraße die Barfüßerstraße ca. 2019/20 ausgebaut werden. Daher ist die Veränderung der Verkehrsorganisation (u. a. Einbahnstraßenregelungen) im Altstadtbereich westlich des Joliot-Curie-Platzes vorerst zurückgestellt worden.

Mit der Verkehrsfreigabe am Joliot-Curie-Platz soll die Höchstgeschwindigkeit auf der Westfahrbahn ganztägig und auf der Ostfahrbahn wegen der Senioreneinrichtung zwischen 8 Uhr und 17 Uhr auf 30 km/h reduziert werden

René Rebenstorf
Beigeordneter